



Peñalolén, 10 de marzo del 2021

## COMUNICADO

Estimada comunidad del Liceo Antonio Hermida Fabres, mediante el presente comunicado informamos que el día de hoy recibimos la información que un/a apoderado de nuestro colegio se encuentra con caso probable de Covid-19. Su hija/o es estudiante de nuestro establecimiento del ciclo de Educación Parvularia, asistiendo a clases el día martes 9 de marzo junto a sus compañeros de sección N° 2. Ellos no han presentado sintomatología y por indicaciones médicas y protocolos sanitarios todos los integrantes de su familia se encuentran en cuarentena preventiva.

Nuestros estudiantes y educadoras que le realizaron clases ese día, cumplieron en todo momento los cuidados y las medidas de protección indicadas en los protocolos sanitarios. Por lo tanto, se ha tomado la decisión de que **todas las secciones N° 2 de la jornada de la mañana, correspondiente a Educación Parvularia (PK y K), entren en una cuarentena preventiva por 11 días desde el 9 de marzo de 2021.** Se suman a esta medida la educadora del nivel y dos asistentes que acompañaron al curso durante la jornada.

Las clases presenciales de las otras secciones se seguirán realizando normalmente promoviendo siempre **la burbuja sanitaria** que el liceo ha diseñado para el resguardo de la seguridad de todas y todos. Aquellas secciones de los cursos que entran en cuarentena preventiva seguirán sus actividades de manera remota según el plan de semipresencialidad de nuestro colegio.

Dirección